



Ultimate Frisbee-AG



Wann: Freitag – 13:30 – 14:30

Wo: OKH – (je nach Laune auch Rennwiese)

Wer: 7er – J2

Lehrer: Herr Kersten

Ultimate ist ein Endzonen-Spiel. Ziel ist es, als Team das Frisbee, wie im Football, durch geschicktes Zuspielen und Freilaufen in eine Endzone zu bringen.

Wenn du Lust auf einen neuen vielfältigen und intensiven Mannschaftssport hast, dann probiere Ultimate Frisbee aus.



Du benötigst keinerlei Vorerfahrungen!
Im Fokus der AG steht natürlich das Spielen und darüber hinaus das Erlernen und Erproben von verschiedenen Würfeln.

Ich freue mich auf euch!